



PAROISSE SAINTE GERMAINE & SAINT JEAN DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 CACHAN

Tel/Fax : 01 46 65 13 74

<http://www.eglise-catho-cachan.org>

« QUE VOTRE CHARITE SE DONNE DE LA PEINE » (1 Th 1, 3)

Cette phrase de Saint Paul donne l'orientation de la Semaine Missionnaire Mondiale 2008 en France. C'est cette charité qui est l'âme de toute l'activité missionnaire.

« A l'occasion de la Journée Mondiale des Missions, je voudrais vous inviter à réfléchir sur l'urgence qui demeure d'annoncer encore l'Évangile à notre époque. Le mandat missionnaire continue d'être une priorité absolue pour tous les baptisés, appelés à être *'serviteurs et apôtres du Christ Jésus'* en ce début de millénaire » (pape Benoît XVI).

Effectivement, nous sommes insérés dans un monde de plus en plus inégalitaire, où les difficultés sont nombreuses, y compris dans l'Église du Christ. Dans plusieurs pays, elle a besoin de notre soutien par la prière et le partage financier. Des séminaires ferment dans certains pays alors que les vocations sont nombreuses, des chrétiens se retrouvent le dimanche sous un toit de tôles pendant des années parce que les moyens pour finir la construction de l'Église sont trop faibles, ou ne voient le prêtre que trop rarement car les transports sont trop chers. Le quotidien des communautés catholiques de nombreux pays est difficile mais leur vitalité est magnifique, leur espérance est forte. Apprenons à mieux les connaître et à les soutenir.

Cette charité missionnaire, dont parle Saint Paul,

demande que l'on se donne de la peine, certes, mais elle n'est pas triste. L'ouverture vers les autres Églises locales donne, le plus souvent, beaucoup de joie : jumelage, séjour de volontaires de solidarité, échanges de nouvelles... La charité missionnaire est un échange de don, une offrande entre les Églises pour un accueil plus grand de l'Évangile, pour un échange plus important de prêtres, de religieuses, de missionnaires... Et leur nombre s'accroît en France, venant de différents continents, prenant en charge une paroisse, la responsabilité d'un mouvement, ou d'un service d'Église dans un diocèse.

« Il est important de réaffirmer que le mandat du Christ d'évangéliser tous les peuples demeure une priorité. Aucune raison ne peut en justifier un ralentissement ou une stagnation, car *« le mandat d'évangéliser tous les hommes constitue la vie et la mission essentielle de l'Église »* (Paul VI, Exhort. ap. *Evangeli nuntiandi*, 14). Ils sont nombreux, ceux qui attendent aujourd'hui l'annonce de l'Évangile, ceux qui ont soif d'espérance et d'amour. Ceux qui se laissent interpeller à fond par cette demande d'aide qui se lève de l'humanité quittent tout pour le Christ et transmettent aux hommes la foi et l'amour pour Lui ! (cf. *Spe salvi*, 8). » (pape Benoît XVI).

Œuvres pontificales missionnaires

Messe des familles

Eveil à la foi

Dimanche 19 octobre 08

10h45 à Sainte Germaine

Journée Mondiale

pour les missions

19 octobre 08

Voir au verso

Taizé pour les lycéens

Séjour du 30 octobre au 2 novembre

en Bourgogne

Voir au verso

Messes : samedi 18h30 St Jean ; dimanche 10h45 Ste Germaine ; lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h, mercredi, jeudi et vendredi de 17h à 19h

jeudi et samedi de 10h à 12h

Permanence téléphonique : du mardi au vendredi de 8h à 12h, au 01 46 65 13 74

Père Marc LULLE 01 46 65 13 74

Journée Mondiale pour les missions

Cette journée de quête, commune à toutes les Eglises du monde, est un moment fort d'échange et de solidarité, au-delà de nos frontières et de nos préoccupations immédiates. Si la foi, dans certaines parties du monde, est malmenée par des contextes politiques et historiques, vos dons contribueront à aider certains diocèses en Afrique, en Asie, en Amérique Latine et en Océanie par le biais du Comité Episcopal de la Coopération Missionnaire.

En participant à ce don de communauté à communauté, vous vous rendez solidaires d'une Eglise universelle.

Taizé pour les lycéens

Il reste des places ; vous avez **jusqu'au 17 octobre** pour vous inscrire. Envoyez vite vos coordonnées. Plus de renseignements sur le site diocésain rubrique Agenda.
Contact : aep94@eveche-creteil.cef.fr ou 0145172439.

Pèlerinage diocésain à Lisieux

Nous vous invitons à participer au pèlerinage diocésain à Lisieux, qui aura lieu le **samedi 25 octobre**, pour découvrir la spiritualité et le message de Thérèse.

Au programme : visite de la basilique suivie d'une célébration eucharistique, visite du carmel, vidéo-projection ainsi qu'un moment de partage et de prière avant le retour le soir même.

Vous trouverez le programme détaillé sur les **feuilles d'inscription à l'entrée des églises**. Comme le nombre de places est limité, n'oubliez pas de vous inscrire **avant le 20 octobre**.

Pour plus d'infos : pelerinages@eveche-creteil.cef.fr.

Pause Maman

Moment de partage et véritable coupure dans un quotidien souvent fatiguant, les « Pauses Mamans » ont repris leur activité. Tous les **mardis matins, de 9h30 à 10h30, dans les locaux de Ste Germaine**, le groupe ouvert aux mères (et pères) de tout âge, accompagnées ou non de leurs enfants, permet non seulement d'échapper à la solitude d'un congé parental, de voir les enfants jouer ensemble et de partager sur les petits et grands soucis d'une vie de maman, mais également de parler de tout autre chose ... à l'image d'un programme riche et varié pour cette nouvelle année : outre une réflexion chrétienne une fois par mois, diverses activités manuelles et discussions autour de sujets aussi différents que la jardinage ou l'art de raconter des contes vous seront proposées. Le tout dans une ambiance décontractée et conviviale.

N'hésitez pas et venez nous rejoindre !

Préparation à la confirmation pour les lycéens

Une nouvelle préparation à la confirmation pour les lycéens débutera dès **le 19 octobre** à Cachan. Marie-Aline et Vincent proposent à tous les lycéens qui souhaitent préparer leur confirmation de se retrouver après la messe des familles, pour une rencontre "apéritive" (12h/12h30). Ce sera l'occasion de faire connaissance et de découvrir ensemble les étapes de cette préparation.

Contact : Marie-Aline et Vincent HAUVILLE
01 45 47 59 48
famille.hauville@neuf.fr

Echos de la journée de rentrée à l'Hay-les-Roses

La communauté paroissiale de l'Hay-les-Roses a fait une rentrée originale le dimanche 28 septembre. A la messe, le père Michel Jourdain, vicaire épiscopal, nous a présenté les deux personnes missionnées par l'évêque pour le service de la paroisse : le père Claude gourdin, prêtre modérateur, et Mme Françoise Gohin, coordinatrice paroissiale. L'Equipe d'Animation Paroissiale a également été présente pendant la célébration, car elle porte avec eux la charge pastorale. Tous les groupes, les services et les mouvements ont accueilli le père Claude en affichant leur rôle dans la paroisse. Après la messe, le soleil était au rendez-vous pour l'apéritif et le pique-nique. L'après-midi, le père Claude a souligné l'importance que la paroisse soit « porte ouverte » sur la communauté plus large. Nous avons été informés des travaux prévus pour l'église Saint Léonard. Mme Colette Rance, responsable du groupe biblique, nous a présenté la figure de Saint Paul. La journée s'est achevée par un partage autour de ce qu'il nous faut pour bâtir ensemble l'Eglise communion cette année.

Mary Gorgette (paroissienne de l'Hay)

Les journées d'amitié

En attendant les traditionnelles journées d'amitié de notre paroisse, nous souhaitons déjà attirer votre attention sur deux petits changements : cette année, elles auront lieu le dernier week-end du mois de novembre et, exceptionnellement, à **St Jean**. Rendez-vous donc **les 29 et 30 novembre**.

Nos joies, nos peines

Baptêmes : Ilan FOSSOU le 12 octobre
Marianne TABOUCOU le 25 octobre

Funérailles : Georges LAURENSEN le 29 septembre

CALENDRIER

Vendredi 17 octobre	20 h 30	St Jean	Conseil Groupes Scouts
Vendredi 17 octobre	20 h 00	St Jean	Aumônerie du Lycée
Dimanche 19 octobre	17 – 19 h 00	Chez les responsables	Animateurs Aumônerie Lycée
Mercredi 22 octobre	20 h 30	St Jean	Catéchuménat 1 ^{ère} Année
Vendredi 24 octobre	20 h 00	St Jean	Aumônerie du Lycée